

**MESSAGE DE DIEU LE PÈRE
À LUZ DE MARIA
19 JANVIER 2026**

Enfants bien-aimés :

**JE VIENS VOUS APPORTER LA CONSOLATION
DONT VOUS AVEZ BESOIN EN CE MOMENT.**

En tant que Père qui vous aime :

Je veux la prière de votre part...

Je veux que vous vous examiniez intérieurement avec sincérité...

Beaucoup d'entre vous sont orgueilleux et continuent à agir ainsi parce qu'ils ne se regardent pas en face et n'admettent pas être orgueilleux (1). L'ego – qui s'élève et croit tout savoir ou qui veut que Je vous explique tout, pour vous donner des réponses à la folie humaine sans faire le moindre effort pour respecter Ma Loi – et l'orgueil sont des freins pour Mes enfants.

En tant que génération, il vous est difficile de trouver la paix sans Me chercher d'abord et sans être en paix avec vos frères et sœurs.

**CE QUI VA SE PASSER SUR TERRE EST TERRIFIANT ET JE DOIS
VOUS LE DIRE, MÊME SI VOUS NE LE CROIREZ PAS TANT QUE
VOUS NE SEREZ PAS AU MILIEU DE L'ACCOMPLISSEMENT DE
CE QUE JE VOUS AI DONNÉ À CONNAÎTRE POUR QUE VOUS
VOUS PRÉPARIEZ, ET IL SERA TROP TARD POUR LA PLUPART
DE MES ENFANTS.**

Vous vivez dans une grande incertitude quant à l'avenir, c'est pourquoi vous voulez savoir et savoir encore, c'est pourquoi vous posez des questions et voulez connaître des dates...

Vous vivrez tous une grave crise due à la pollution à laquelle vous avez soumis la Terre et vos semblables. Vous avez répandu sans discernement dans l'air des éléments nocifs pour l'homme, augmentant ainsi les maladies chez l'homme.

Certains tremblements de terre et tsunamis ne seront pas le fait de la nature, mais créés par de grandes puissances et causeront de grands tremblements de terre et de grandes dévastations.

Jusqu'où ira l'homme, jusqu'où !

D'où viennent toutes ces inventions nocives ?

De la science mal utilisée, c'est le désir du pouvoir humain de M'oublier et de croire que les puissances sont tout et sont au-dessus de Moi.

**VOUS OUBLIEZ QUE JE SUIS VOTRE DIEU ET QUE VOTRE ORGUEIL
MÊME VOUS CONDUIRA À COMMETTRE DES ACTES TERRIFIANTS,
VOUS VOUS DRESSEREZ CONTRE MOI ET ALORS VOUS VIVREZ
DANS LES TÉNÈBRES.**

Priez, Mes enfants, priez pour que la prière atténue les tremblements de terre.

Priez, Mes enfants, priez pour que la prière atténue l'électromagnétisme sur la Terre.

*Priez, Mes enfants, priez pour que la prière atténue l'action du soleil
afin qu'il ne surcharge pas les transmetteurs d'énergie électrique
et que vous ne restiez pas dans l'obscurité.*

*Priez, Mes enfants, priez pour que la prière vous amène à comprendre
qu'il est nécessaire de vous préparer à de violents événements naturels,
principalement des tremblements de terre.*

*Priez, Mes enfants, priez pour le Canada, priez pour le Mexique,
priez pour l'Amérique centrale, priez pour le Pérou, priez pour l'Italie,
priez pour la France, priez pour le Japon, priez pour la Russie.*

**VOUS DEVEZ RESTER VIGILANTS, ENFANTS !
PRIEZ ET OUVREZ VOTRE CŒUR, ACCUEILLEZ-MOI COMME VOTRE
SEIGNEUR ET VOTRE DIEU. NE VOUS ARRÊTEZ PAS ET CONTINUEZ À
VOUS RECONNAÎTRE PÉCHEURS.**

Soyez humbles, Mes enfants, car Mon Royaume est à vous.

Venez à Moi, Je vous aime et soyez constamment une lumière au milieu de cette heure qui vous conduit vers les ténèbres.

Vous êtes Mes enfants, Je vous aime.

Votre Père, Dieu

**JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ**

(1) À propos de l'orgueil et de l'humilité, lire...

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA

Frères et sœurs :

Nous avons le privilège de recevoir la Parole Divine pour fortifier notre foi. Notre Père Éternel nous donne les indications nécessaires pour continuer à accomplir avec amour et obéissance tout ce qui nous est demandé et, comme de vrais enfants, Lui correspondre.

Nous avons été avertis de tout ce qui nous reste à purifier, et la nature y contribuera, mais Notre Père nous dit qu'on ne Lui obéit pas, qu'on va cesser de L'aimer comme Père de l'Humanité et Créateur de tout ce qui existe, et que l'humanité souffrira donc fortement des conséquences de tous les avertissements qui ont été ignorés.

Maintenant, regardons vers l'avenir et disons :

Mon Seigneur et mon Dieu, je crois en Toi, mais augmente ma foi !

Car la foi doit être si profonde et si enracinée en chacun de nous qu'elle dépasse même l'entendement. Par conséquent, nous serons jugés sur l'amour et non sur les possessions.

Dieu le Père nous dit pour quels pays prier en particulier, mais nous avons beaucoup de ces messages nous appelant à prier pour une multitude de pays, c'est pourquoi nous vous invitons chacun à prier pour un continent.

Obéissons à ces Appels, ils nous conduisent vers le bien.

Amen.